

MEDITEKNIA, REFERENTE EN TRASPLANTE DE CABELLO

El doctor Jiménez Acosta, dermatólogo de la Clínica Mediteknia de Las Palmas de Gran Canaria, ha participado en el Congreso de la Asociación China de Cirujanos de Trasplante de Cabello, celebrado el pasado mes de mayo en Beijing.

Jiménez Acosta es pionero en la aplicación de los trasplantes de folículos pilosos para acelerar la curación y cicatrización de úlceras y heridas complejas que no responden a tratamientos convencionales. Después de su primera publicación en la revista científica de la Academia de Dermatología Americana en 2016, otros centros independientes han descrito resultados similares y han comprobado la efectividad de este tratamiento. Los folículos pilosos trasplantados estimulan la curación de la herida acortando el tiempo de cicatrización, lo que representa una alternativa terapéutica eficaz, ambulatoria, poco invasiva y de bajo coste en úlceras cutáneas de difícil curación.



50 años
comprometidos
con tu salud



Hospital Quirónsalud Tenerife
C/ Poeta Rodríguez Herrera, 1
38006 Santa Cruz de Tenerife
922 270 700

Hospital  quirónsalud
Tenerife